

MOVILIZACIONES

Pautas de cuidado para trabajadorxs de prensa en la participación en movilizaciones del sindicato:

- Es muy importante mantenerse atentxs y dentro de la columna, atendiendo a las indicaciones que sean necesarias del referente de la misma.
- En la medida de lo posible, no salir de la columna sin aviso e intentar desconcentrarme con el conjunto cuando finalice la actividad.
- En la medida de lo posible, avisar a la persona responsable de la columna cuando se llega a destino después de desconcentrar.
- No llevar sustancias o materiales que puedan provocar motivos de detención.
- Procurar siempre tener el DNI y teléfono, SUBE con carga y credencial de Prensa del sindicato.
- Después de desconcentrar, no es recomendable quedarse merodeando por la zona de la movilización. Si querés ir a tomar algo o hacer alguna actividad social, es mejor hacerla por otra zona.
- En la columna tendremos dos o tres compañerxs referentes de la misma. Hay que ser orgánicos, disciplinados, y en la actividad acatar lo que éstos compañerxs definan (dónde se ubica la columna, cuándo se retira, etc). Si hay críticas o cuestionamientos se hacen después.

Cuando vamos a cubrir y a su vez participamos de la columna de SiPreBA: sabemos que, sobre todo en movilizaciones grandes, muchos compañeres hacen su trabajo y se acercan a la columna del sindicato, es decir trabajan y movilizan a la vez. Entendemos esta situación, pero pedimos que seamos lo más rigurosos posibles: cuando marchamos estamos haciendo una actividad política con el sindicato; cuando realizamos nuestra tarea profesional el protocolo es otro. Esta distinción esquemática, que se contradice con lo que muchas veces sucede en la realidad, no nos gusta en términos políticos, pero es importante tenerla clara e intentar respetarla a la hora de garantizar la seguridad, tanto de la columna como del trabajo profesional.

Frente a situaciones represivas u otras excepcionales: si se genera una situación particular, ya sea represión, detención de algún compañerx u otra, van a existir dos referentes de la columna que van a tomar la decisión de quién o quiénes acompañan al detenidx o heridx. Esa decisión en situaciones “vivas” y dinámicas, puede ser cuestionada después pero no en el marco de la actividad. El objetivo de esto es que la columna no se desconcentre de manera espontánea. El rol del sindicato siempre va a ser cuidar la columna. Si es una situación conflictiva que requiere que haya un grupo que se exponga más, esa división debe ser también decidida por los referentes de la columna, en base a criterios políticos, y debe ser acatada por el conjunto. Entendemos que en un sindicato democrático como el nuestro todas estas cuestiones solemos discutir las en instancias lo más horizontales posible, pero en el marco de una

movilización hay que tener unas pocas voces referentes y el resto acatar eso, en todo caso hacer balances colectivos y/o críticos posteriormente.

En movilizaciones ajenas, que vamos a solidarizarnos, o en movilizaciones grandes, en donde el sindicato no lleve una columna, en la medida de lo posible nunca ir solx, al menos ser dos compañeros del sindicato, manejando los criterios expuestos al principio del documento. Ser cuidadosos cuando nos vamos de la movilización, no quedarse merodeando en el lugar ni irse sólo.

Quienes salen del sindicato o vuelven a dejar banderas nunca ser menos de tres, para que haya alguien en la puerta, alguien entrando las cosas, y al menos uno para estar atento a cualquier situación. No dejar a uno sólo a cerrar sino esperarlo. Tener cuidado en no generar situaciones en la puerta del sindicato con transeúntes, vecinos o automovilistas.

SIPREBA - PARA USO INTERNO DE AFILIADOS Y REPRESENTANTES